**Zeitschrift:** Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association

Suisse pour l'Habitat

**Herausgeber:** Société de communication de l'habitat social

**Band:** 72 (2000)

Heft: 4

Nachruf: Monsieur René Gay nous a quittés

Autor: Jaques, Francis

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

## Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



## Monsieur René Gay nous a quitté≲

Nombre de représentants des différents comités de l'Association Suisse pour l'Habitat, de la Section romande de l'ASH et des coopératives d'habitation membres de ladite association, se pressaient, ce mercredi 28 juin, au Centre funéraire de St-Georges à Genève, pour rendre un dernier hommage à celui qui aura marqué de son empreinte, l'heureux développement du mouvement des coopératives d'habitation. Il est décédé le 22 juin dans sa 69ème année des suites d'un cancer qu'il a affronté avec un courage et une lucidité qui ont fait l'admiration de tous ceux qui ont eu le privilège de le connaître.

Avec René Gay s'éteint une belle figure de cette génération d'hommes engagés, bravant sans cesse un combat valeureux, ardent défenseur des valeurs fondamentales d'un habitat de qualité. Il avait cette sensibilité et cette fibre sociale qui auront permis aux jeunes, moins jeunes, familles, personnes âgées ou handicapés, de bénéficier de l'indispensable logement adapté à leur juste situa-

Loin de pouvoir évoquer de manière exhaustive le parcours de cette forte personnalité, relevons les quelques évènements importants de sa carrière.

En 1963, il est entré au service de la Coopérative d'Habitation Genève en qualité de directeur et en assuma la présidence depuis 1995. Au début de son activité, la SCHG comptait quelque 650 logements, actuellement, elle en totalise 1521. Au niveau des grandes réalisations, soulignons :

- 1963-65 Cité-Jardin Nouvel Aïre 344 logements

- 1968-90 Cité Vieusseux 359 logements

- 1992-95 Sports-Essor 216 logements

Sur le plan de l'ASH, René Gay est entré au comité romand le 23 mai 1970 en remplacement de Me François Picot, devenu Conseiller d'Etat à Genève. Lors de son élection, il a été d'emblée mis à contribution comme l'orateur de cette assemblée générale sur le thème :

" Urbanisation d'un quartier habité : reconstruction des cités Vieusseux, Villars et Franchises et de la Cité Vieillesse "

Cette même année il est élu membre de la Commission ro-

mande du Fonds de roulement, puis Président de 1976 à 1989. En 1987, il entre au Comité central de l'ASH Suisse (à l'époque, Union Suisse pour l'amélioration du logement USAL), en qualité de Vice-Président, puis le 20 juin 1989, c'est la consécration lors de l'assemblée générale, qui s'est tenue à Genève, au cours de la-quelle, René Gay est élu Président central. Quelle aubaine pour la Romandie de voir un des siens accéder, sur le plan national, à la fonction suprême de notre association. Depuis, grâce aussi à la complicité de Fritz Nigg, directeur de l'association, que de retombées bénéfiques pour les coopératives romandes. Enfin, comme de nombreuses commissions parallèles d'ailleurs, la Société de communication SOCOMHAS - éditrice de la Revue Habitation - et dont il était membre fondateur, a toujours pu s'appuyer sur ses avis éclairés et ses qualités d'administrateur.

Il laisse un grand vide parmi nous, mais aussi un souvenir lumineux qui inspirera toujours notre action au service des coopératives et fondations d'habitation d'utilités publique.

Merci, Monsieur Gay, de ce que vous avez fait, de ce que vous avez été.

Francis Jaques